

Isabelle de Silva

Isabelle de Silva a été nommée présidente de l'Autorité de la concurrence par décret du Président de la République en date du 14 octobre 2016.

Diplômée de l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales (HEC-1990), de la Community of European Management Schools (CEMS-1990), titulaire d'une licence de philosophie (Paris I Sorbonne-1989) et ancien élève de l'École Nationale d'Administration (ENA-1994), Isabelle de Silva entre au Conseil d'État en qualité d'auditeur (1994), avant de devenir maître des requêtes en 1998, puis Conseiller d'État en 2009. Conseillère technique au cabinet de la ministre de la culture et de la communication en charge de la presse, de la radio et des agences de presse (1999-2000), elle devient commissaire du gouvernement (2000-2009) à la deuxième, puis à la sixième sous-section du Conseil d'État. De 2009 à 2011, elle est directrice des affaires juridiques du ministère de l'écologie, du développement durable, des transports et du logement. Membre de l'Autorité de régulation de la distribution de la presse de 2012 à 2016, elle était depuis 2013 présidente de la sixième chambre à la section du contentieux du Conseil d'État. Elle était, par ailleurs, membre du collège de l'Autorité de la concurrence depuis 2014.

Isabelle de Silva est Chevalier de l'ordre de la Légion d'honneur, de l'ordre national du Mérite et de l'ordre des Arts et des Lettres.